

La I Feria del Manga y Cultura Japonesa de la Vila Joiosa ya tiene cartel oficial

El cartel de Begoña Morillas es seleccionado entre más de una treintena de propuestas a concurso para anunciar la I Feria del Manga y Cultura Japonesa de la Vila Joiosa

La concejalía de Juventud del Ayuntamiento de la Vila Joiosa, se dio cita ayer tarde en la Casa de la Joventut de la Vila para anunciar cual era el cartel que desde hoy representa y anuncia la I Feria del Manga y Cultura Japonesa que se celebrará en la Vila Joiosa entre los días 28 de junio y 4 de julio. Más de una treintena de obras se presentaron a concurso con técnicas de dibujo y propuestas distintas que reflejaban la esencia del dibujo manga y la cultura del país nipón sobre entornos y lugares reconocidos de la capital de la Marina Baixa. Un jurado de profesionales cualificados en bellas artes, compuesto por Evaristo Alguacil, Ángela Gordero e Isabel Aguilera, debatieron y consensuaron previamente la obra ganadora, rigiéndose a las bases del concurso. El cartel escogido, obra de Begoña Morillas, resultó vencedor del concurso y además de representar el evento dedicado al manga y la cultura japonesa, fue obsequiado con un box de material artístico compuesto de una caja de acrílicos, una paleta desechable y un lienzo 50x70, por parte de la concejalía de Juventud. “Se han presentado muchas propuestas de gran calidad, por lo que, parafraseando al jurado, ha sido difícil decantarse por una de ellas”, afirma la concejala de Juventud, Aina Santamaria. La edil vilera declara estar “muy contenta” con la decisión del jurado, y agradece a todos los participantes a concurso las numerosas propuestas de “gran talento” recibidas. La I Feria del Manga y Cultura Japonesa de la Vila Joiosa que se celebrará el próximo verano tendrá lugar entre los días 28 de junio y 4 de julio en las calles y plazas del Casco Antiguo de la Vila Joiosa extendiéndose a la zona del Arsenal, junto al río Amadorio. El evento atenderá en todo momento la normativa sanitaria vigente para su fecha de celebración respetando espacios y aforos. Durante la feria, las personas asistentes podrán compartir y divulgar su afición por la cultura del manga, además de informarse y disfrutar de conferencias, stands comerciales y actividades referentes al país del sol naciente.

Noticia publicada el 28 de Mayo de 2021

Fuente: Fuente propia

Categoría: Juventud.

